Acusa diputada morenista represalias de su partido

MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

La diputada morenista Adela Ramos presentó una denuncia por violencia política, luego de que su partido inició un procedimiento en su contra ante la Comisión de Honestidad y Justicia por su rechazo a los libros de texto gratuito.

En conferencia, la legisladora chiapaneca informó que su partido pretende imponer un pensamiento único, a pesar de que la Constitución establece que las y los diputados no pueden ser reconvenidos por sus dichos.

"La dirigencia de Morena ahora es represora. Tenemos un partido con prácticas nefastas, coartando mi derecho de expresar lo que considero correcto sobre los libros de texto gratuito. Y lo reitero: estos libros deben de ser desechados por la forma tendenciosa y facciosa en la que están elaborados", afirmó.

El pasado 12 de septiembre, fue la única diputada morenista que abandonó la reunión de la Comisión de Educación en la que abordarían el tema de los libros de texto, luego de exigir la presencia la titular de la SEP, Leticia Ramírez, quien no ha comparecido ante la Cámara de Diputados por el tema.

"Esto se origina por declaraciones que he realizao y por mi posición acerca de los libros de texto gratuito que expide la SEP. A los dirigentes no les pareció y, por supuesto, es una posición que sostengo", señaló.

Ramos recordó que esta no es la primera vez que la maltratan en su partido, pues ha ocupado cargos litigando en tribunales.

"Soy de Morena, a pesar de Morena", resumió.





La diputada federal morenista Adela Ramos denunció violencia política de su partido.